

Newsletter

collectif féministe



Nous contacter et nous joindre
feministesupap@gmail.com

50 avenue Daumesnil, 75012 Paris
Bâtiment du fond, 3e étage
Métro Gare de Lyon

Blog
<https://www.supap-fsu.org/2023/10/collectif-feministe-supap-fsu.html>



un collectif syndical féministe unique à la ville

Nous sommes un collectif d'agent·es majoritairement féminin de toutes les directions de la Ville de Paris, créé en 2021.

Constatant qu'au sein de la ville, il existait des inégalités salariales, des problèmes de santé spécifiques aux femmes, des pénibilités non reconnues à leur juste valeur dans les métiers à prédominance féminine, des discriminations (sexistes, racistes, LGBTphobes, handicap, etc.), des situations de violences sexistes et sexuelles au travail, nous avons décidé de nous organiser en collectif et de mener des actions pour lutter contre ces injustices au travail et le patriarcat.

Rejoignez notre campagne contre les violences faites aux femmes !

Toutes et tous à la manifestation du 22 et du 25 novembre contre les violences sexistes et sexuelles et de genre.

Participez à notre enquête anonyme pour obtenir un budget contre les violences à la ville !

Lancement le 17 / 11 par mails et en vrai ! RDV A la cantine Diderot -Mazas le 25 /11 de h à 13h45

La santé des femmes n'attend plus !

De la com' toujours de la com', les chiffres parlent d'eux-mêmes : la santé des femmes n'est pas une priorité pour la Ville de Paris. Le Collectif féministe SUPAP-FSU dit stop et vous présente ses exigences pour un vrai changement !

Santé des femmes

Octobre rose

Le cancer du sein touche 1 femme sur 8 et reste le plus meurtrier. Pourtant, seules 44% (ce chiffre est en baisse) des femmes participent au dépistage organisé (gratuit, tous les 2 ans pour les 50-74 ans), loin des 70% recommandés. Les obstacles sont nombreux : déserts médicaux (87% du territoire !), délais d'attente jusqu'à 1 an pour une mammographie, examens complémentaires non remboursés, 3 millions de personnes sans mutuelle. Résultat : 65% des Français·es ont renoncé à des soins en 2024. Et au travail ? Travail de nuit, exposition aux produits chimiques, horaires décalés, stress augmentent les risques de cancer du sein de 26%, mais seuls 7 cancers du sein ont été reconnus en maladie professionnelle !

Ce que nous exigeons :

- Réduction du temps d'exposition aux risques par de nouvelles sujétions à la ville
- Gratuité totale du dépistage à effectuer sur le temps de travail (comme dans les pays nordiques à 80% de participation)
- Reconnaissance des cancers du sein comme maladie professionnelle
- Renforcement massif de la médecine du travail et de prévention

La santé est un droit, pas un privilège !

Lutte contre les VSST

Cellule de signalements des violences, un bilan sans bilan

Depuis sa création, la cellule centrale de recueil des signalements a traité 70 alertes, s'ajoutant aux 344 gérées en direction. Mais aucune transparence sur les suites données ! La majorité des signalements sont "redescendus" vers les directions, alors que les agent·es saisissent la cellule centrale justement par manque de confiance dans leur hiérarchie. Les enquêtes administratives restent opaques, sans aucun droit de regard syndical.

Ce que nous exigeons :

- Un vrai accompagnement des victimes et des collectifs
- Un traitement effectif des auteurs de violences (suspension, éloignement)
- Des réponses concrètes : formations, sanctions, réorganisation du travail
- Une réunion FSSSCT centrale sur la santé des femmes au travail

La DRH nous demande d'être patient·es... Nous exigeons des actes, pas de la communication !

Besoin de signaler ? Ne restez pas seul·e ! Contactez le collectif féministe du SUPAP-FSU pour un accompagnement.

Et nos salaires non plus !

A partir du 10 novembre à 11h31, les femmes travailleront gratuitement du fait des inégalités salariales entre les femmes et les hommes. Ca suffit !